
ATA 065/2022 

Aos vinte e três dias do mês de Junho de dois mil e vinte dois, às treze horas e

trinta minutos, reuniram-se os representantes do COMDIM para sua plenária virtual

ordinária  via  Teams  através  do  link:

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3Ameeting_MDYxZmFlODYtYWM2Ni

00ZDI3LWFlNDctYTcxYTYxMjFhMzdi@thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22%3A

%22472e8488-5f15-480f-8a23-335470a1e325%22%2C%22Oid%22%3A

%221fbfa456-35a6-4bd3-bd90-153c4ab01db3%22%7D. As  Participaram  das

reunião as seguintes participantes: Eliana Benkenstein (Coordenadoria de Políticas

Públicas  para  as  Mulheres  de  NH),  Léa Rodrigues da  Silveira  (Associação  dos

Funcionários da Companhia Municipal de Urbanismo de Novo Hamburgo - Comur),

Paula Michele da Silva (Partido da Social Democracia Brasileira - PSDB Mulher de

Novo  Hamburgo),  Carolina  Lampert  (Procuradoria  Geral  do  Município  -  PGM),

Margarida Blume Griebler (Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB Mulher

de Novo Hamburgo), Jessica Reis ( SMS – Secretaria da Saúde), Lourdes Ferreira

Soares  (  SEG  –  Secretaria  de  Segurança  ),  Géssica  C  Ozelame  (SEDUH  –

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitacional) e Isadora  Cunha de Souza

(OAB). Também participaram da plenária,  Gabriela Pruch e Lucimara Azambuja da

Casa dos Conselhos para tratar da seguinte pauta: 1. Votação da ata 64/2022; 2.

Substituição de Conselheiras – SMS; 3. Vacância de Conselheiras; 4. Composição

da Comissão Eleitoral; 5. CRAI e Sala Lilás; 6. Seminário Lei Maria da Penha; 7.

Representações  do  COMDIM:  a)  GT  Violência;  b)  Fórum  dos  Conselhos;  8.

Assuntos Gerais. 1. Votação da ata 64/2022; Presidente Paula Michele dá as boas-

vindas a todas as Conselheiras e inicia a reunião com a votação da ata. A mesma

foi  aprovada  por  unanimidade.  2.  Substituição  de  Conselheiras  –  SMS;  Jéssica

Mazzilli dos Reis como titular substituindo Roberta Andrea Frank. Paula explica para

Jéssica que as plenárias são realizadas um mês de forma presencial e outro online.

3.  Vacância de Conselheiras;  Paula explica que foi  entrado em contato com as

entidades que não estão comparecendo às plenárias, mas não houve retorno. Falou

ainda que alguns se manifestaram informalmente, mas não ainda de forma oficial. 4.

Composição da Comissão Eleitoral;  Paula se manifesta dizendo que já podemos
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começar a pensar nas próximas eleições. Que no final do ano precisamos ter a

nova composição pronta. Paula pergunta se alguém se voluntaria para fazer parte

da comissão eleitoral. Isadora da OAB se colocou à disposição.  Gabriela explica

como funciona todo processo. Eliana pergunta se não podemos adiar alguns meses

as eleições, pois sempre se dá no período de dezembro, janeiro e fevereiro onde

tem festas e férias. Sugestão que seja iniciado em março e as eleições aconteçam

em maio. Gabriela vai  ver com o Giuliano a possibilidade de trocar o período da

eleição. 5. CRAI e Sala Lilás, Paula pontuou o quanto foi produtiva a presença das

diretoras da SMS e da SDS na última plenária. Informou ainda que foi definido na

última reunião da diretoria  o  envio de  um ofício  para Angelita  da  Secretaria  do

Estado solicitando um perito para Novo Hamburgo e também o fluxo de atendimento

das perícias psíquicas. Jéssica da Secretaria de Saúde falou sobre Dr. Cláudio que

integra o comitê de investigação de óbitos maternos infantis e foi perito por muito

tempo. Ele comentou que há possibilidade de ter um ginecologista da cidade, na

falta de perito, que poderia ser autorizado e habilitado pelo delegado a ser perito do

Estado  para  perícia  física.  Ela  também comentou  que  viu  na  imprensa  que  foi

formado vários peritos do estado para o IGP. Isadora comentou a experiência dela

com  peritos  do  Estado,  que  tem muita  dificuldade  de  conseguir  agendamentos

quando  necessário. 6.  Seminário  Lei  Maria  da  Penha;  Paula  comentou  que

estávamos na espera da confirmação da outra intérprete de libras e que a SMED

confirmou  uma  voluntária.  Eliana  pede  sugestões  as  conselheiras  de  alguma

atração  cultural  para  o  dia  do  Seminário.  Também  reforça  o  convite  a  todas

conselheiras para se fazerem presentes no dia 08/08/2022 no auditório do prédio

azul  da  Feevale.  Ela  também confirmou  que  terá  um ônibus  à  disposição  das

mulheres para irem até a Feevale, saindo da Horta Comunitária e passando pelo

centro. 8. Assuntos Gerais. Gabriela convida para a V Conferência de Segurança

Alimentar  e  Nutricional  do  COMSEA  no  dia  12/07/2022  no  Teatro  Municipal

Paschoal  Carlos  Magno.  O  evento  ocorrerá  das  08:00  às  16:00.  Nada  mais

havendo, encerro a presente ata redigida por mim, Eliana Benkenstein, que segue

assinada por mim, e pela presidente Paula Michele da Silva para aprovação na

próxima plenária.
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